

学校だより「JUSO STYLE」 十三スタイル 11月26日号

平成26年11月26日
大阪市立十三中学校



研究授業を行い授業改善に取り組んでいます。



全ての先生方が指導案を作成して、その指導案に基づき授業を行い、授業後にその授業を振り返り授業改善に生かしていく取り組みを行っています。高い技術レベルの球技の指導や、パソコン教室で映像を使った美術の授業、PCとプロジェクターを使い動画を見せ、視覚から理解を助ける天体の授業、自分たちで話し合いコンビニ出店について考える社会の授業など、ICTを活用した授業や、生徒自らが考え、話し合うことによって理解を深めるグループ学習、特別支援学級では個別の支援計画に基づく授業に取り組んでいます。全国学力・学習状況調査の結果もふまえ、十三中学はさらなる授業改善に取り組んでいきます。



学校協議会が開催されました。

11月18日（水）に第2回学校協議会が開かれました。今年度の「運営に関する計画」の中間評価について、学校の現況についてなどが、協議されました。学習意欲の向上、全国学力・学習状況調査の無回答率の改善、家庭学習の充実、携帯電話・ゲームの使用時間の短縮、部活動の活性化、小中の連携についてなどが協議されました。保護者・地域の声を学校教育に生かし、よりよい十三中学校をめざし、課題解決に向けて取り組んでいきます。

土曜授業を実施しました。

11月22日（土）に土曜授業を行いました。1年生は淀川河川敷で防災スクール、2年生は通常授業、3年生はグランドと体育館で球技大会を行いました。防災スクールでは土のう作り、放水訓練、心肺蘇生などに取り組み、球技大会ではキックベースとバレーボールを行いました。保護者の方も参観してくださいって、一生懸命に取り組む生徒たちの様子を見ていただきました。



小学校へ出前授業を行います。

小中の教育活動の連携をめざして、校区小学校の児童、先生との交流を図るため、中学校の先生が小学校へ行き授業を行います。11月27日（木）の5時間目に実施します。

野中小学校…1組 保健体育（安田）2組 理科（杉尾）
木川小学校…1組 数学（山本）2組 英語（馬渕）
十三小学校…1組 国語（中西）
西中島小学校…1組 社会（長濱）
木川南小学校…1組 音楽（姜）
中学校の先生方はみんな小学生のみなさんと一緒に勉強できるのを楽しみにしています。



進路懇談・期末懇談の予定

3年進路懇談が12月15日（月）から18日（木）に行われます。基本的にこの懇談で私立高校の受験校を決定します。具体的な学校名をあげての懇談になります。自分の進路についてしっかりと保護者の方と話し合っておきましょう。1・2年は17日（水）から22日（月）に期末懇談を行い、今学期を振り返り、来学期の目標を定めます。